

わたしの 夢



ゆめは大工 あたらしいお家に たてなおしたいです

ぼくは、大工です。何でなりたかと言うと、家が古いからぼくが大工さんになってあたらしいお家をたてなおしたいです。ぼくのいとこのうちみたいに三がいでてがいいです。

おとうさんに聞いたらおじいちゃんもそのおとうさんも大工さんでした。なんでぼくのおとうさんは、大工さんにならなかったのかな、と思いました。だからぼくは大工になりたいと思います。

人口 9,242 人 男 4,520 人 女 4,722 人 世帯数 3,431 世帯 (12月1日現在)

町の将来像

美しい
おいしい
安心豊か
楽しむ町
自然の恵みを
「信濃町出身です」と誇れるふると

あけましておめでとうございませう。本年もよろしくお願ひします。◆新年を新たな気持ちでスタートするため、お正月らしいものは何かと考へたところ、書き初めを思ひ出しました。子ども頃には、宿題などで書き初めをした覚えがありますが、今では、すっかりやらなくなつてしまいました。◆書道の取材で、手書きの字には、気持ちが表れて、その人の人柄や持ち味が出てくるのお話を聞いて、なるほどなと感じました。自分自身も取材でインタビューをする機会がありますが、重視しているのは、そのときに話しを聞きながら取るメモです。書きなぐつた字できれいな言えませんが、話しを聞いたときに感じた気持ちや、思ひ返せるような気がします。◆パソコンが普及して、手書きの機会は減りましたが、やはり手書きが一番です。(水)

信濃小中学校 2年2組

五味沢 碧輝
ごみさわ あおき

編集後記